(1)

以内の気温上昇というと は人類が排出した。 を業革命前から1・5 京 がまませた。 がは人類が排出した。 を発する前から1・5 京 がは、温暖化のである事や 9、10日付伯字紙、サ と立みは揃っていないと り、10日付伯字紙、サ と立みは揃っていないと り、10日付伯字紙、 10日付伯字紙、 11日付伯字紙、 11日付伯字紙 11日付伯字紙 11日付伯字紙 11日付伯字紙 11日付伯字紙 11日付伯字紙 11日付伯字紙 11日付伯字紙 11日付伯字 11日子 から1・5 温暖化

まットは当初の予想より と10年早い2030年 大で記こる事を指摘している。 大学電所を建設しない事 大学、化石燃料の新たな探 地球温暖化によって南 大学で起こると指摘された。 米で起こると指摘された。 大学な事も求めた。 大学な事も求めた。 大学な事も求めた。 大学な事も求めた。

がつで農業被害も

変 気 候



行進する戦車 (Pedro Franca)

下院議長「悲劇的な偶然」

り 10日に軍事行進が行 10日に軍事行進が行 10日に軍事行進を 10日に軍事行進を 2000 10日に軍事行進を 20000 2000 20000 2000 2000 2000 20000 20000 20000 2000 2000 2000 2000 2000 2000

アルトゥール・リラ下院 でで不快感を示したが、気にせず、この日の行進に対し と称してこの行進に対し と称してこの行進に対し と称してこの行進に対し にせず、この日の行進に対し にせず、この日の行進に対し になったり、行われた。戦車を含む 北点から出発し、三権 になったり、行進を妨げて軍事行進を になったり、行進を妨げて事行進を になったり、行進を妨げて事事行進を になったり、行進を妨げて事事行進を になったり、行進を妨げて事事行進を になったり、行進を妨げると語った。 この行事には、ブラジ

思想をと声を上げている。 現境団体などは「受け入れ難い数字」としている。 東方ルでの火災が減らず、パン 大なにも関わらず、パン 関境省が7日に抑制策強 での公前を表明した事も でいるが、世急ないと としている。 は、4月の気候変 での公約は長 での公約は長 をと声を上げている。 としている。 は、4月の気候変 での公約は長 での公約は長 での公約は長 9216平方キロに次ぐ年間で最多だった前年の森林伐採も、過去5年8月から今年7月まで 712平方キロと報告。間で最多だった前年の職林伐採も、過去5 まで

9

(Mayke Toscano/Secom-MT)

同年5月には微生物学 者のナタリア・パステル 者のナタリア・パステル をの声明を発表し、6月 と7月にも効用がないこ とを発表していた。 で最大のものは「エネー を業は8%しかなかった。」 を業は8%しかなかった。」 企業は8%しかなかった。」 企業は8%しかなかった。」 企業は8%しかなかった。」 を著えており、楽 を表えており、楽 を表えており、楽 を変えており、楽 を変えており、楽 を変えており、楽 を変しかなかった。」 8 1 3 % が更 の経費増」 目

でネの

大の一点に 大の供給が輪番制となる。輪番制による電力供 る。輪番制による電力供 る。輪番制による電力供 でいる企業は7%で、「起 こりうる」と考えている でいる企業は7%で、「起 か」(28%)の約2倍の が「電力送電が不安定に なる、または中断が起こいる。 いる。 りうる」 ま力

また、52%の企業が、 また、52%の企業が、 また、52%の企業が、

外国為替市況 中銀サイトより 8月10日午後4時現在

米ドル相場 5. 196 R\$ 5. 194 R\$ 円相場 0.0472 R\$ 0.0472 R\$

だが、シリオ・リス病院は7月6日に 入してステントを入 入してステントを入 と発表。セーラ氏は と発表。セーラ氏は とが、シリオ・リ つかり、 がり、 だが、 かす職推 にしている意向で調問が終れましている。 いる。となっている。 フ氏はそのという。 も明復 こか ら職休をれ案 のた挿見心ネ

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」

■緊急時の連絡先■

「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」 TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

●サンタクルス病院

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

サイト : https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html ⇒在マナウス総領事館(アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)

代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在レシフェ総領事館(セアラー州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ペルナンブコ州、アラゴアス州、バイア州、パライバ州) 代表電話: (81) 3049-8300 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

面から強い批判の声が飛んだ。9、10日付伯字サイトが最うこ、こっつれた。これは大統領による民主主義に対する威嚇行為とみられ、諸方つが・ネット国防相の立会いのもと、海軍の戦車などによる軍事行進が行10日、首都ブラジリアの三権広場で、ボルソナロ大統領とバルテル・ブト・インプレッソ)に関して、下院での全体投票が行われる予定だったト・インプレッソ)に関して、下院での全体投票が行われる予定だったト・インプレッソ)に関して、下院での全体投票が行われる予定だった。22年の選挙でボルソナロ大統領が熱望する「印刷付き電子投票」(ヴォ 要型 示

「クーデターをほのめか 「クーデターをほのめか は、「ボルソナロ政権の弱 は、「ボルソナロ政権の弱 は、「ボルソナロ政権の弱 が相の話であり、国際相 のラウル・ジュングマン氏 と非難した。一 るが、通常はゴイアス州のフォルモーザ・教育センター(CIF)で行われる予定であることなどがが見から来していた。 事前に報じられていた。 事前に報じられていた。 事前に報じられていた。 「クーデターをほのめかり、労働」を発していた。 また、最いで、リオ州から来してウン・アモリン氏は、労働がなどがあることなどがから来したとなどがから来した。

玉

疑

惑続

出

は、「ボルソナロ政権の弱は、「ボルソナロ政権の弱は、「ボルソナロ政権の弱に悪影響を及ぼすものに、これをクーデターテも、これをクーデターテも、これをクーデターテも、これをクーデターテも、これをグーデターテムれたが、この行進でもの弱になが、この行進で表して地位して揶揄する声も見いたが、この行進で黒いたが、この行進で表したが、この行進で表した。

が明らかになるなど、バーグ明らかになるなど、バーグ明委員に対して、友人の元軍人にスパイ行為をでは、クロロキーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らかになるなど、バーグリーが明らからいでは、バーグリーが明らなるなど、バーグリーが明らなど、バーグリーが明らない。

る付次国ル が 伯で相に 系いれていた。 子紙などが報じていている。7~10円相に関する疑惑が相

ネッ 相ト

これは、全国工業連 合(CNI)が6月25 合(CNI)が6月25 行つた調査で明らかになっ たものだ。

全国の企業の90%では、現在の伯国が直面したが、現在の伯国が直面したするを検(電力不足)に対する危惧感を抱いていることがわかった。10元のでは、現在の伯国が直面した。

企業は98%に達してい値上がりすると思っている事項に挙げた。電気代が

る。

電

値上

や安定

配 電

を危

惧

電

不足心

西己

ロキ 企

シも しては、7月にも、官房 の情報がCPIに伝えら の不正契約を急がすよ の不正契約を急がすよ の不正契約を急がすよ 業の 9割 が

この情報を伝えた人物は にていたとされている。 での情報を伝えた人物は でラボ・ネット氏の後任のルイス・エト氏の後任のルイス・エー はていたとされている。

週、パーキンソン病とのイトが報じた。 をリーラ氏によると、先表明したと同日付伯字サ 病と診断受け を要請 lは最低気温が met) によ が 輪で金メダルを男子サッカー を獲得し

議が休

職

日

し京た五

応期間が必要」との医師 応期間が必要」との医師 を提出する事を決めたと いう。パーキンソン病は る。また、同上議は睡眠 る。また、同上議は睡眠 る。また、同上議は睡眠

によると、同氏が体職中のが務める事になる。セーラ氏は、休職を申し出るとのでいたが、自国のためのプロセーラ氏は、作職を申し出るとのでいた。本人はこのにと述べている。としていた。本人はこのにとが、といようにとの配慮を見していた。本人はこのにとのではあったが、撃市のシリカ、周囲に感染をし、同日がにとの配慮を追していた。本人はこの時、これという症状を自覚していた。。

「だが、シリオ・リバネス病院に入院と説明されていた。

「だが、シリオ・リバネス病院に入院と説明されていた。

「だが、シリオ・リバネス病に、シリオ・リバネス病院に入院と説明されていた。

「だが、シリオ・リバネ によると、だという。 が 同氏が休暇した

セバルは一次に

ラ氏補の書

堂の かう 見 ちと! 前

に入れるために欠けていた。 を要素だった」と問評し、「クードリゲス副委員長は行進を「みじめない」と であるために欠けていい。 であるために欠けていい。 であるために欠けていい。 であるために欠けていい。 であるために欠けていい。 でがいるでは、大統領を牢獄が強く批判した。 であるために欠けていい。 ではじめ、国際的にも報い。 であるためにない。 であるために欠けていい。 であるために欠けていい。 であるために、グロー

セ

の休職を要請する意向を一一の休職を要請する意向を一つ上議(79)が10日、聖州選出のジョゼ・セー

パーキンソン ラ上

15号線は民営だが、5号線のサントアマーロ駅は 現在、CPTM9号線と での連結をよりスムーズに である意味も込め、ピニェ イロス川に張り出すよう に、長さ200メートル

SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL Aldo Shiguti, MTb 36.982 Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

に及ぶプラットフォーム を建設中だ。しかも、こ のプラットランがオームに という。民営化ならで るという。民営化ならで で混雑しており、レニェイロ で混雑しており、レストランがオープンす で混ながれる多いだろうが、 で表の1月なら12歳以 であり、レストランでも躊躇 であり、レストランでもいてもいったところか。 であり、レストランでもいてもいったところか。 であり、ところか。

といいのだが。そのなが安かして通える状況になると思われる頃。オープをと思われる頃。オープをと思われる頃。オープをと思われる頃。オープをと思われる頃。オープをアストラゼネカのワク

度まで下がり、明日12 方。温度だけ聞くと一つう。温度だけ聞くと一つが、今回は湿度が70%と高く、体感温度が70%と高く、体感温度は実際と高く、がまう、気をつけたいとより寒く感じるという。より寒く感じるという。より寒く感じるというが寒そうだいよう、デルタ株の症状はころ。デルタ株の症状はころ。デルタ株の症状は

ことで、優勝メンバー ことで、優勝メンバー クラウジーニョ(ブラガーとして活躍した グーカーとして活躍した が、正式発表されたのだ。ゲーム が、正式発表されたのだ。マウコンの所属チームで力を合わせ、さら 期待したい い。遂げる らわせ、馬チリ

TEL: (11) 3274-6483 朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

⇒在ブラジル大使館(連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州) 代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から(地域番号なし)4003-2142

サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在サンパウロ総領事館(サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域) ⇒在ポルトアレグレ領事事務所(リオ・グランデ・ド・スール州) 代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在クリチバ総領事館(パラナ州、サンタ・カタリーナ州) 代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

代表電話 (91) 3249-3344 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在ベレン領事事務所(パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州)

⇒在リオデジャネイロ総領事館(リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州) 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595

代表電話: (51) 3334-1299

切手贈呈が行われた。

善問

上;

(www.youtu

JICAから大きな支援

グループ・しあわせから小切手を受け取る税由会長

ヨーがユーチュー

グ

ルー 日^たち

- プによる :

慈じは

援

接協全体の総職員数が

告された。

れをはじめていることが

徐々に新規入

居者の受力

2550人である事

前机

ラ年3月に設立されたカラオケ団体で「このパンデラオケ団体で「このパンデラオケ団体で「このパンデートと援協への寄付を思いか」と援協への寄付を思いか」と援協への寄付を思いた。原志のは「一人ひ」と

v=Z2g0deYtbHc) be.com/watch?

で

はいた。 と説いた。 と説いた。

患者数は減少を変素が

少

傾向にある

療部門でもコロナ

まずカラオケ団 ブ・しあわせから援

協が

とりの力が合わさってことりの力が合わさってこれがある。大変ない、大変なり、大変ながあっております」

移り、税田会長は挨拶で開皇式の後に役員会に贈り、税田会長は挨拶で

員へのワクチン接種が2月 を入ホームの入居者や職が2月

各施設報告では、

* なた 下か

がっという。

の援協会員向け割引サーク援ないないない。 地区組織委員会では6地区組織委員会では6地区地域を100円である。

ビスについての進展を園

H1

昭

憲副会長が報告。

聖清

| う援協のコーポレートカ

力 5

を発表した。

ラーである緑色のステッ

力

大きくなり、大変嬉の力が合わさってこん

税田会長も挨 がビデオ出 沢山の歌手や

演

交流

どうでもませんと、「「中ででない」と、「中でではなります」と、「「中ではなります」と、「中ではないでは、」」」とは、「中ではないでは、「中ではないでは、「中では 「中ではないでは、「中ではないでは、「中ではないでは、」」」とは、「中ではないでは、「中では、「中ではないでは、」」」とは、「中では、「中では、「中では、」」」」とは、「中では、「中では、「中では、」」」」」とは、「中では、「中では、「中では、「中では、」」」」」とは、「中では、「中では、「中では、」」」」」といいは、「中では、「中では、「中では、」」」」」といいは、「中では、「中では、「中では、」」」」、「中では、「中では、」」」」、「中では、「中では、」」」」、「中では、「中では、」」」、「中では、「中では、」」」」、「中では、「中では、」」」」、「中では、「いいでは、」」」 「いっぱい」」」」、「いっぱい」」」」、「いっぱい」」」」、「いっぱい」」」」、「いっぱい」」」」、「いっぱい」」」」、「いっぱい」」」」、「いっぱい」」」、「いっぱい」」」、「いっぱい」」」、「いっぱい」」」、「いっぱん」」」、「いっぱん」」」、「いっぱん」」」、「いっぱん」」」」、「いっぱん」」」 Eventos 社の最高責任者である、 7 月がっ 2 4 基金サンパウロ日本文化センター 聖市ブラス区の聖州立移民博物館の庭でオンラインと対面を組み サトウ・セルジオ・タカオ氏がイベントを直接手がけた。 (洲崎 勝 所長)が後援し、イベントの企画運営を行う Tasa 合わ せたハイブリ



歌声を披露する伊藤カレンさん

をという。昨年3月 を受けてまた直接会える日が待ち遠しい」と語れてまた直接会が接ってきた。 を受けてまた直接会える。 を受けてまた直接会えが接った。 を受けてまた直接のかった。 を対する。 をもれる。 をもれる しょうしょうか たがおり殆んど家にいた」 という。 昨く年 3 月 ぶりに という。 昨く年 3 月 ぶりに ます」――同館の最高経過があると思います」――同館の最高にあると思いましましましましましましましましましましましましましません。 営責任者アレッサンドラ・ アルメイダ氏はニッパク紙

が出る」と頷いた。 くれている人がいると張り して全世界から注目さればない。

系アーティスト達が、屋にせざるを得なかった日にせざるを得なかった日かられています。

ぶりの場にもなった。 外で観客に発表する久し

系歌手の伊藤カレンさんも

独自の伝統

施設内の状況が安定していることから

おり、

サントス厚生ホー

じょじょ しんき にゅうきょしゃ うけいムやイペランジアホームで

ニッパク紙によれば、

日頃

ている日本。この国の持つ 統や習慣を知る

わだん太鼓アンサンブルの演奏 ニティ30周年記念~「デーティ30周年記念~「データー」である人はまれた。 カセギ」現象から30

聖市の文協ビル(Rua を迎えて~』(CIAT を迎えて~』(CIAT

Sao Joaquim, いたの国外 就 労者 情でした。 CIA 労者情報 A T E 381) 援

年為 月6日、7日、8日に行いるツトワーク・プロジェク ったオンラインのイベント 会 (石川レナト会長) 0)



現象から30年を迎えて~」

020年CIATE ドーレス会議・在日ブラ

「在日ブラジル人コミュニティ

経い

新たな活力を生み出すことがいる。 とを大変誇りに思います」 と歓びを表した。 洲崎所長は「建 築物や

文化を擁するブラジル

重談化・本様に 一直就化を大切にしき及にも で日本移民を受け入れ、 で日本が、多様な で日本が、と称え、 で日本が、と称え、 で日本が、と称え、 で日本が、と称え、 は続いています」 今に 日 も た بح Dra. MONICA Y. MORISHITA Biomédica 生物医科学 Pós-Graduação em Acupuntura 大学院で針灸学を専攻いたしました

額ずの絆は続いて、 その絆は続いて、 その絆は続いて、 その半は続いて、 今に

取材にそうコメントを いろんな痛みと痛気に (音を) ACUPUNTURA もぐさ、レーザー 磁石による治療

対対が着なる。

対着したとき博物の日本の日本

最

初の

密。移。催品

体重減少にも効果的 LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkai) Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)

E-mail: monicamorishita@vahoo.com.br

です」と頷く。

事にしたCI 7月27日に日本に住み日本に住み日本にはみります。ともに日本に住み日本語もままならいまで、他にも様々を必要を乗り越え弁にのです。他にも様々を必要を乗り越え弁にのです。他にも様々を必要を乗りができるがらいた。ともに日本にも様々を必要を乗りができるがらいた。ともに日本にも様々を必要を乗りができるが、は、母のの思さながらいた。ともはないが、母のの思さながらいた。ともに日本には、母のの思さながらいた。とはないない。ともは、母のの思さながらいた。とはないない。ともは、母のの思さない。ともは、母のの思さない。ともは、母のの思さない。ともは、母のの思さない。ともは、母のの思さない。ともは、母のの思さない。ともは、母のの思さない。ともは、母のの思さない。ともは、母のの思さない。

文化の普及につながるの

بح

で、ブラジルにおける日 ネスの場が増える。そし の場が、出展者にはビジ

「祭りが増える事は日系」「祭りが増える事は日系」

はいれた はいれた はいれた はいれた はいれた はいれた コミュニティ30回

現活用

象から30年を迎えて~》

発行された。

ざいせい そうりょう じかん 在聖総領事館 経済班に吉田佳

代副領事赴任 バイア留学、イタウー勤務も

栽培の史実とその

(4)

ラジル

CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsAPP"

方々にドラマや苦悩があった。原園を散策して印象的民の本人や他国からの移民のを態めていると、日展示を眺めていると、日展のを散策して印象的ない。 深く感じ入った様子。ただろう実感します」

では、またいでは、などでで大きない。 では、またいでは、などでで大きない。 では、またいでは、などでですが、は、またいと、は、またいでは、などでですが、は、たいでは、などでは、などでは、などでですが、は、などでですが、は、などでですが、は、などでである。「ですが、は、などでですが、は、などでですが、は、などでである。「昨年は、またいでは、などでである。」といいました。 では、またいでは、などでである。「ですが、は、などでですが、は、またいと、では、などでである。」と明るのでは、などでである。 0周 れているという。 E で 立移民博物館のユーチューの機様は州 Q-uUnhZsnNm1b st=PL4zJY1570ekkNGk7cENH) にまと tube.com/playlist?li 再生リスト (www.you ーブチャンネルに残ってお いつでも視聴が可能。

さい」と呼びかけた。

一 吉田さんは上智大学の 年の約4年半留学し、バイア 年の約4年半留学し、バイア 学の約4年半留学し、で

支店で勤務していた経験の後もイタウー銀行東京の約4年半週かり、そ

の後もイタウー銀行東

います。ぜひお読みくだ談や意見などが凝縮して

国際フォーラムコラボラ ciate.org.br)° 外就労者情報援護セ同書が強しい人は、国

連合会に大変助けてもらればいるない。 連合会に大変助けてもら り返る。旅行好きの吉田 り返る。旅行好きの吉田 いました」と懐かしく振 がました」ともかしてもら を持つ。 気持ちとしてはカポエ

なんは当時、北東伯を中でいた。東京に住んで居った。東京に住んで居った。 るなど、日本にエラを教えるなど、日本にいてもブーの東京を ラジルとの関わりを持つるなど、日本にいてもブ

グループ・しあわせとの記念撮影の様子 (一時的にマスクを外して撮影) い程度に」行っていく方針 引サービスは「目立たな 用意されている。この割 一だという。 案内をするステッカーもードを読みこんでもらい レアルの黒字となっていき前利益81万9476 まえりえき まんで、税引 院を除く施設で、税引 でような計報告では日伯友好 でような ままでは日伯友好 いという人向けにQRコーのほか、会員になりた 協賛 店を示すステッカ

機会が続いていた。

設の赤字を補いつつ黒字にアルの支援があり、他施 いです」と明るく意気込いです」と明るく意気込いです。ブラジルをからがんばりた ・ や日系社会の皆さん、こまりにと笑顔を見せる。 古田さんは、「駐在員」 は、りにとかいる。 は、「駐在員」 一みを語った。





2年 1 年上半期 20 2 1 年上半期 20 2 1 年上半期 20 2 1 年上半期 20 2 1 年上半期

期、景気の回復とワクチン接種の推進、記録的な に堅調な業績を見込む債務不履いる。 で疑問が生じている部で疑問が生じている部で疑問が生じている部で、引き続き見込んでいる部で、引き続きクレルが過熱した状態が続くのという点だ。

eБ

を受けた個人と中小企業 を受けた個人と中小企業 のを持っている。 可取は、「下半期の営業 のを質越)やクレジット商 を受けた個人と中小企業 のを持っている。 のを可復させるという確信 とつが、特別小切手(当 をでが、特別小切手(当 をでが、特別小切手(当

ミルトン・マルヒ・フィーリョ頭取

月連続で前月の水準を上であり、4業種で高い信頼感の上昇を記録した。 たものの、結果は依然として非常に均一性を欠いたものだ。

を上回ったが、建築資材を上回ったが、建築資材と自動車及び二輪車とその部品で堅調だった影響ではかけんで、スーパーではむした。 工業は、過去数カ月に おたって最も安定的に推わたって最も安定的に推

ト転

のト

業(本業) による利益(営 業利益) をどのように対 たさせるのかという課題 も存在する。上半期の場 加は2・6%、言い換え 加は2・6%、言い換え

2

3

年6

以

(3)

れ 0) 銀

行 は 下

6億レアルを前倒しする 10億ドルに削減するとい 2021年度に31 2021年度に31 2021年度に31 2021年度に31 2021年度に31 2021年度に31

D

商

徴の行危パ

た金融機関はSelic の利上げが今後加速する と予想を折りこみ済みだ という。このため同氏は、 銀行業界が短期的に取り はでき課題と受け止め でいるのは、競争を勝ち でいるのは、導入プロセ なくことと、導入プロセ

E が

7

ッリ

と 予想を 折りこみ済 と で の 利上げが 今後加速 と で も はないと話す。

だという。

6

いに

, O

1

た累計

27億レアルの純損失を計上フスが2021年第2四半期(

 $\widehat{4}$

とコ メン

「何も決まっ、社会政策と

週

 $\widehat{7}$

D P.

和

源を確保していることも 強調した。ペトロブラス 受ける限り、この基金に の研究によると、補償を の研究によると、補償を のがしまって助成が可能だとい

た前年同期から 原油の国際 3から黒字化した格好だ。に428億5500万レアルの純利益を計上した。27億レアルの際相場の値上がりと販売量の増加を受け、ペトロブラスが2021億円場の値上がりと販売量の増加を受け、ペトロブラスが2021

恩恵 を配布することを提案しており、計画策定の進捗に、ボルサ・ファンラスが2カ月に1本のガスボンベを配給するために、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に、30億レアルの財力に対力があることを提案した。

0

政府に Ł きな

おで株主に支払う で株主に支払う で株主に支払う で株主に支払う で株主に支払う では、この配当は、この配当は、この配当は、この配当は、この配当は、この配当は、このでほどいう水のでは、このでは、このでは、過ない。 年末までに154億レアに達する見込みだ。 東邦政府にとって、予定できることで、社会政策の関入できることで、社会政策の導入があることになる。 が用ガス」への助成に言いたの助成に言いた。。

が

6

横

0)

持

ペトロブラスの社屋

0

大統領にため、所用ガス」へ に「ガス・クーポースをと、 ポ 低所

ンデミッ ―PF)の結果を発表し物理生産量調査(PIM た。 ク前

1・4%増で、3カ月続たいたマイナスからプラスに転じ、新型コロナウイに転じ、新型コロナウイにもする前の2020年2をする前の2020年2で、この水準に並んでいた。 27の金融機関とコンサ 1%増だった。予想のば 5つきは、下が1・0% に事前予想の平均は0・ 5つきは、下が1・0% が1・0% た。上が0・9%増だった。 形だ。

12%増。ただしこれは、 育、6月の工業生産量は 合

対す テー マる規 つ%ば . めサ の制 をど、生産チェーンの混 など、生産チェーンの混 など、生産チェーンの混 だのし5の つ比た%前6ま た較。減の月た 期期、 た。較で В マB セG IE

ドのア も、ワケット でなります ではチェッド 9 6 %月

新半期 は

(3日付掲載) $\widehat{1}$ 2

た。全国工業連年6月に、前月年6月に、前月に、前月 主業売上がり 来 • 9 め

意及されており、シロ・ 言及されており、シロ・ 言及されており、シロ・ はで発表されていた。 生活支援の給付額 を引き上げる対策は、 た統領選での再選に向 け、とりわけブラジル北 が、とりわけブラジル北 が、とりわけでラジル北

まリア」は、労働者党(P で大統領選で最大の対立 で大統領選で最大の対立 でいた。 でいた。 でガイドラインを盛り込

(5日付掲載) で与えることから、 のエコノミストが批 を与えることから、 がいている。

MME 自発的需要削減計画を導入 干ばつでの電力危機の中

来年の大統領選意識し

家族手当の呼称を変更

ボルソナロ

CNI工

(MME) 内で行われて (MME) 内で行われて (Mが E) 内で行われて

を記録した 2021年

日、ボルソナロ大統領は4 でも、給付額を最低でもし、給付額を最低でもし、給付額を最低でもし、給付額を最低でものがすがります。 でも、おける。 でものができまりている。 でものでは、 でものでものですると発表

新名称は、

年の

5 日

し5た0% この

た部門で改善しているもの大宿泊業や外食業とずる見通しは、パンする見通しは、パンサる見通しは、パンサイン大宿泊業の大きな打撃をする見通しは、パンカーの業界

る。 つけミ対のの でなった。 でなった。

後、ONSは提案を認め、 後、ONSは提案を認め、 補償するかの可否を判断 する根拠に関する調査結 果を添えて、電力業界監 報告する。 和SEは、電力需要に対 の稼働など、需要家によ る提案と追加の発電コス を建築と追加の発電コス

コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい

データベース化された情報を利用したい

求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

B-side からのおしらせ 龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部 1 期生 (昭和 40 年卒) でパラグアイ在住の島崎 允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウ ロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学 OB により龍谷大学同 窓会南米支部が発会しました。。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所 を連絡先とします。OB リストへの登録を希望する方は

kenji miyo@hotmail.com までメールにて連絡ください。

IJ ッピ 訳 ŧ ング調 査

ク

だ。 を的に言及しない見通し を的に言及しない見通し をのに言及しない見通し だ。

お任せください

年減。たりが、戻が、戻りが、戻りが、戻りが、

| (UC I) | (U

付掲載)

付掲載) るト

き推に

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

Rua Apeninos, 665 1°and. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

効率的に連携させて

効果的な利用が可能です

馬の尾にまとひつつ飛ぶ冬の蝶空つ風裳裾吹き上ぐ帰り道

イタペセリカ・ダ・セーラ

Щ

畑

泰子

りくる季誤であることを、

改めて認識

(1121)

中美智子

選

雨るるや町も心もひつそりと姿がそこにある〕 の温みほのぼの小雨の日 佐藤けい

断ち難し老の未束さまう 寄り添ひて家族で眠る寒波の夜 湯たんぽの温もりうれし寒の夜

「老いの未練は宿命的なものであるという説もあるという。「弱気はご法度」「つねに前を向いて…」 ちゅうが、大くなりかなりであるという。「弱気はご法度」「つねに前を向いて…」 あるという。「弱気はご法度」「つねに前を向いて…」 あるという。「弱気はご法度」「つねに前を向いて…」 あるという。「弱気はご法度」「つねに前を向いて…」 を高齢者を励ます言葉は事欠かない。 人間の弱気と高齢者を励ます言葉は事欠かない。 人間の弱気を戒めるがごとき〈寒の月〉が、 句意を引き立てる恰好の季語となった。 願わくば「美 満月」であってほしいところだ〕 宅

昭子 貫きし移民生涯寒の月空風に芥たまりし留守らしや 空つ風上州ほどになかりけり寒波来る老若男女みな嫌ふ中天に雲一つなき寒の月

寒月に思ひの丈を叫びたし空つ風埃巻き上げ去つて行く空つ風顔をしかめつ庭掃除

に思ひの丈を叫びたし

空つ風労働力を我が庭に蜂鳥や羽音を止めて蜜を吸ふ

ファチマ・ド・スール

那

ハウブラジル木肌を脱いで空を突く

「人はときに何かしら叫びたいと思うことがある。「人はときに何かしら叫びたいと思うことがある。このコロナ禍に苛まされている今、どびたくなる。このコロナ禍に苛まされている今、どびたくなる。このコロナ禍に苛まされている今、どびたくなったりしたとき、人は何ものかに向って叫なたくなったりしたとき、人は何ものかに向って叫なが人情であろう。〈寒月〉がネガチーブな心理にぴっなん情であろう。〈寒月〉がネガチーブな心理にぴっなん情であろう。〈寒月〉がネガチーブな心理にぴっなん。 寒波来て自然計らひ身にこたふ 空つ風吹いて叶はぬ老の肌空つ風木の葉かき寄せ大掃除 サンパウロ カンピーナス 後藤たけ かず

子 明日は晴飛び立つ仕種冬の蝶 チを未だちやん付で呼び毛糸編む 自分を私は、野暮天、と思う。しかもご夫妻は 対馴染か同級生、年齢差は殆んどないということ まで思い至るのである。こんな書き方をしたのは、い 言葉はたとえ一言でも、情況や感情の表出が可能 であることを言いたかったのである。幸せや不幸と 私たちは日夜俳句を作っている。言葉の選択、吟いうものが語らずして滲み出てくる繊細な言葉で、 考えてみれ

公園の大樹揺らして空つ風微動だにせずに葉の先冬の蝶

の旅についてきし

木

文子

ロナ禍に

一冬に新たな出会いワクワクし

月やカチンカチンと音しさう

寒波来て一日毛布に猫二匹ウイルスはもはや恐れぬ空つ風

セザリオ・ランジェ

輪の花の狭庭に冬の蝶

サン・カルロス

皆笑顔で会へる日はいつ寒の月生姜湯を両手で囲み寒波の夜寒波来る四六時覗く温度計

1 子

愉しい気持ちにさせられた

須賀吐句志

| 望郷に耐へし移民や寒の月もてなしの出来ぬ珍客寒波来る 林 とみ代

らで見つけた軽快な秋の句である〕柔らかい秋の雲が広がっている。都会のビルの窓かとしてくる。空には墨で刷いたような薄みがかった て妙。、千里、とは距離ではなく視野の「ビルの窓から眺めた空を〈眺望千里〉

サンパウロ

不意の訃報ワクチン接種七日目にいつの間に三つ葉の花に笑みこぼる毛糸編み編んでは解きしいつかはと 森 律

おとなしく家で待機の今日日かな夏空やお手柔らかにと願い込め 大庭リジ

(寒月を叩けばカチンカチンと音がしそうだと表現した句にお目にかかったのは初めてである。厳寒の度、中天に凍てついた月は、言われてみればそん、な頑なな表情をしている。俳句における新しい表明の発見は、句を極めるための重要な要素である。現の発見は、句を極めるための重要な要素である。明の発見は、句を極めるための重要な要素である。明の発見は、句を極めるための重要な要素である。本句はむしろその逆、句を引き締める効果を持ったっては焦点をボカしてしまうので要注意。だが、句よっては焦点をボカしてしまうので要注意。だが、句よっては焦点をボカしてしまうので要注意。だが、句よっては焦点をボカしてしまうので要注意。だが、句を引き締める効果を持ったっている。オノマトペーも使いようとなる | 冬の蝶低く飛び交ひ羽見せて| 空つ風ごみ吹き上げて木の葉舞ふ ベランダに孫と一緒に日向ぼこベランダに見る寒月の美しき寒月に孫の誕生祝ひけり

大根の千六本を確かめる起き抜けに水細めたる寒厨句作りに季語あまたある今年冬

ストレッチ心身ともに春を待服の寄付募る大箱寒波来し チ心身ともに春を待つ 松

八景

ヴァルジェン・G・パウリスタ

馬場園

か

友が来てマスク片手にドア開ける朝時間歩き乍らの日向ぼこ寒月に逝く友偲び胸にしむ さまよへる奈落の底の冬の蝶天地にアンデスおろし寒波かな 伊藤みち子

大月やネオン七色映し出す 変で風名高きかかあ天下の地 変で風名高きかかあ天下の地 変で風名高きかかあ天下の地 と うな冷たさに耐えて来た女衆を称えた言葉だと間 で うな冷たさに耐えて来た女衆を称えた言葉だと間 で であった。それを支えて来たのが女衆。蚕の飼育 であった。それを支えて来たのが女衆。蚕の飼育 を私も信じている。本句の作者が上州生まれかど うかはあずかり知らぬところだが、季語「空っ風」 変えいますかり知らぬところだが、季語「空っ風」 変えいますかり知らぬところだが、季語「空っ風」 変えるいますかり知らぬところだが、季語「空っ風」 変えるいますかり知らぬところだが、季語「空っ風」 変えるいますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 変えるいますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 変えるいますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがり知らぬところだが、季語「空っ風」 ないますがという説

月や輝き照らす燃えもせで 寒月を燃えていると表現する人はまず

、作者は不思議な思いでるからである。燃えもしな現する人はまずいない。冷

岡

古オーバー褪せたる色の親しかり散り残る紫イペー冴え渡る が安定し、見えにくかったものが見えてくる〕則り「燃えもせで輝き照らす寒の月」とする

寒月の明りにそつと窓開けて雪だるま出来たと見せるサンジョアキン空つ風干物みんな吹き飛ばす 原 はる江

田千代美 蜂鳥や蜜を求めて目まぐるし 蜂鳥や花から花へ羽搏きし 良き日和り若やぎ戻り山笑う はいなる。 はいないばあまごと野に遊ぶ

秋の雲眺望千里ビルの窓、かたけて哀しからずやマスクの 冬日和会はずじまいの友逝けり冬の雨神の恵みと喜べり 老ぬれば寒さに弱く愚痴多し ビル越しに見る遥かな空間もこの措辞で生き生き て哀しからずやマスクの日々 サンパウロ の広さを言う。 とは言い得 田はるの 春の風邪ついつい薄着歳忘れ ・ うららかや手取り足取り付き添うて ・ 蜂鳥や先に着いたと陣取って ・ 蜂鳥や先に着いたと陣取って 蜂鳥の口ばし高く宙に舞う うららかや素足で浜を闊歩する 薬草やいろいろためし春の風邪 薬草やいろいろためし春の風邪

菜園も乾季到来最盛期乾季来でコロナ自粛続きおり大根葉彩り添える朝の膳 冬めくや白バラ映えて夜の明り庭で採る青汁野菜冬の朝街路樹の夜中に散りし落葉掃く グアタパラ

山犬と出会う乾季の散歩道コロナ禍に静まる街路寒燈り村はずれ隣は遠し寒燈り いたる大根まばゆき日向かな

寒菊やここに忍耐極まれり

が自分の中にできていった」 を持ったアイリーンの人物像えなきゃ』という強い気持ち

「ばるぼら」映画に「V

O

早目覚め起きて一句を記さねば小鳥たち塒 (とぐら)へ戻る時刻かな夫植えし寒椿の残り咲き 星冴ゆる宇宙の庭はキラキラと雨風に耐へて息づく冬の蝶

大野

村

光代

身震いしストー

ブに走る吾子早し

す 「この大宇宙を地球の〈庭〉と見極めたところが見 どころ。豊かな感性あってこそ生まれる発想であるに言葉の制約はない。思ったことをそのまま綴れ る自由の中で、作者の感性は躍動する。しかしな がら感性に頼り過ぎ、言葉に酔ってはならないこと は言うまでもない。本句〈キラキラと〉が躍り過ぎ、大は言うまでもない。本句〈キラキラと〉が躍り過ぎ、大は言うまでもない。本句〈キラキラと〉が躍り過ぎ、大は言うまでもない。本句〈キラキラと〉が躍り過ぎ、大は言うまでもない。本句〈キラキラと〉が躍り過ぎ、大は言うまでもない。本句〈キラキラと〉が躍り過ぎ、大は言うまでもない。本句〈おみな) を薔薇風にも耐えて気品あり(〃) 霜霜 を薔薇風にも耐えて気品あり(〃)

春風邪で一安心の家族たちうららかや頭巾を脱いだ修道尼ささやかな風に感じる春うらら 井ひろすけ

(コロナ風邪でなくてよかったとほっとしている家族である。と言ってもその違いが直ぐに分らないからこそ、検診医に「普通の風邪ですよ」と言われたときの嬉しさ、安堵感は想像に難くない。このコロナ禍において突然の発熱や咳、寒気で「もしや!?」ナ禍において突然の発熱や咳、寒気で「もしや!?」ナ禍において突然の発熱や咳、寒気で「もしや!?」ところに本句の、まこと、がある。共鳴できるのである。と言ってもその違いが直ぐに分らないからところに本句の、まこと、がある。共鳴できるのでところに本句の、まこと、がある。共鳴できるのでところに本句の、まこと、がある。共鳴できるのでところに本句の、まこと、がある。共鳴できるのである。

蜂鳥や寂しい花の通い夫子育ての動物たちに山笑う

ある

再会の笑顔と笑顔夏の空痩身の夫立つベランダ見守りぬ夫がでいるがある。 コロナ禍を吹き飛ばすかに盆踊り父の日や亡父の写真仏壇にハンカチの粋な贈物今はなし 諸富香代子 鎌田ローザ

再会は感激の坩堝七月尽く 車窓より宏ごる枯野幾千里 の友待つベレンへ一路霧深む 鳳仙花一挙に咲いて雨を待つ一人居のアマゾン暮らし風光る 扇風機回るリズムの一人部屋老込んで東京五輪はよそ事にアマゾンの桜いつしか日の目見る さくら) グレン パラー州パラゴミナス 竹下 榎 渡辺 すえ子 悦 澄 子

存せはささやかにして冬ぬくし 兵隊のかけ声ひびき冬の空 をめくや古着売り場の1へヤル をがくや古着売り場の1へヤル であずけ冬空舞う鳥に であるがはありまです。 空港に派手なマフラー人を待つ朝まだき枯木に対峙気功法スイナンや百寿へ夢を駆り立てる 枯並木遠く聞こゆるおのこだま寝静まる移民の家や枯木道冬めいて嫁という杖に支えられ 稲光アマゾン大河光らせて一人つ子ひとり遊びや冬の空 優しさを与えてくれる冬の菊 青空をでんと支えて大枯木 ▼めくや膝に来たがる猫二匹 ■月曜句会(七月) 冬めいて杖をたよりの年となり 伊渡前竹佐浅高榎白作鹿近脇浅富住岩須畔那辺田下々海木 石野島藤山海岡谷本賀柳木 みす 佐千喜 ひ 吐 悦昌澄友護よえ幸敏和代寿世絹さ洋句道宏子弘子栄也子子子江子子子子お子志子

する。

サンパウロ

猪野みつえ

浦野マルガリー 太田 映子

打つ鍬の音も乾きてひでり畑青空に深呼吸して大根ひく グアタパラ

冬めくや万物全て眠る如霜枯れに牧場の牛馬憐れかな 梅の花爛漫に咲くうるわしさ

街路樹の緑健気に七月尽空耳に父のトレモロ「君恋し」 節

いの踊り浴衣や夏祭り

読者文芸

青渡早堀比西井大大今 井辺川江嘉田上塚城戸 井辺川江嘉田上塚東戸 万文量 洋る風弥節 賀子通渚子の車生子帰

ス人のため「すご 美波。「資料を読む中で、『伝 英語での **しかも父親がフラン** 英語での演技は初めて

薬玉めく頭上に揺るる紅イッペーでうジルの空の風物ウルブー舞ふ変病のニュース見て居る冬籠り 春の風邪甘く見し人黄泉の旅家族等に移して癒えし春の風邪

スザノ

畠山でるえ

頄

移民像見上げる人の裘

吉田しのぶ

ニッケイ俳壇掲載予定日

大根葉風味漬けして飯三杯人影も失せて寒灯繁華街人影も失せて寒灯繁華街

霜一夜戦場の如変り果つ霜枯れのミーリョ眺めて黙然と サンタ・マリアーナ

「アマゾンの七月は、北回帰線を離れた太陽がそろ 「アマゾンの七月は、北回帰線を離れた太陽がそろ ここ聖州の十月頃の気候であろうか。 言えば春。 ここ聖州の十月頃の気候であろうか。 言えば春。 は、俳人の鋭敏な感覚あってこそのもの。 四季のな は、俳人の鋭性を見る思いがする〕

■サンパウロ新生吟社(七月)

なくてはいけない」

だと思う 夫婦のユージンとアイリー特に気を使ったのは元

と伝えるところがすてき

だ。「ラブストーリーではないので。2人の関係だないので。2人の関係だないの関係だって、どれもが強っている。2人の関係だいので。2人の関係だいので。2人の関係だいので。2人の関係があるかいでは、これもが強く

ず、声を上げるべきでは 大々は(公害問題と闘う) 大のな問題が如実に現れ ている。私たちも無視せ ている。私たちも無視せ

東京都出身。出 1986年生

HIROSHI INA ◎ニッケイ俳壇 投句送り 先

C.P.73, Aluminio-SP E-Mail = hiroshina771@gmail.com CEP 18125-000

ケ **イ歌壇** 掲載予定日 小斎棹子選 隔週木曜 那宏選 隔週水曜

読者文芸投稿募集

ッ

欄」係まで。 送り先はニッケイ新聞「読者文芸 Eメールでの投稿を歓迎します。 Eメール:bunguei.nk @gmail.com

水俣の闘いをリスペクト

映画「MINAMATA ミナマタ」 日本とフラン け、役を手にした。 クセントの猛特訓を重 ながらオーディションを受 ンチなまりなんです」。

は、40代女性会社員は「札」と話す母の姿を見て、アをしたのが一生の思いて、アをしたのが一生の思いて、アをしたのが一生の思いて、選手村で活動したが、作と、選手村で活動したが、作った一度も受けていないボランティアがいるなど、「機なンンティアがいるなど、「機なンンティアがいるなど、「機など、「機など、「機など」というという。 P C R 検査 ロール ことはざら。 P C R 検査 ロール に、 アを一度も受けていないボランティアがいるなど、「機など、」というという。 P C R を できる ロール に、 アをした。 P C R を できる ロール に、 アをした。 P C R を できる ロール に、 アをした。 P C R を できる ロール に、 P C R を できる D C R を できる D C R を P C R を できる D C R を P C R を

で、国名人りのシャツを着いて生き生きと動き回る選いて生き生きと動き回る選いて生きな地球に鳥肌が立った」という。「開催前に国民には、母や私のように一生の感動を、もっと多いの、「大きな地球に鳥肌が立った」という。「開催前に国民には、母や私のように一生の感動を、もっと多い。」

ずさん

ル運営

嘆き

える姿が見られそうだ。

0)

くの人が味わえたのは

い」と残念がった。

ンラディンは英雄だ」と叫んだ。の国が倒れた」と歓喜した。テロを祝う数百人の村人と行進し「ビの国が倒れた」と歓喜した。テロを祝う数百人の村人と行進し「ビ校生だったエッサウィはエジプト北部の村で「世界を支配する悪魔に見つめた。2001年9月11日の米中枢同時テロ。17歳の高【共同】ニューヨークの摩天楼が崩れ落ちる映像を、食い入るよう

れていた=7月(共同) ド・アッタが暮らしたカイロ パートは「殉教者の家」と呼ぶれートは「殉教者の家」と呼ぶれートは「殉教者の家」と呼ぶれていた=7月(共同) 米中枢同時テロ実行犯のモハ 一と呼ば ガベル。カイロののモハメ

中東の惨めな現実は、自 国の独裁者ら「近くの敵」のではなく、米国という「遠 ではなく、米国という「遠 ・ 北感にまみれた中東の市 ・ 民は同時テロという「戦 ・ 果」に熱狂した。 ・ 果」に熱狂した。 ・ 出した米国は、アフガニー と「中東民主化」に乗り ・ と「中東民主化」に乗り ・ エイラン攻撃に続き03年 ・ スタン攻撃に続き03年

国高裁

薬密輸

省高級人民法院(高裁)は10日、麻薬密輸罪に問われたカナダ人被告の押判決を維持した。中国刑判決を維持した。中国刑判決を維持した。中国のには、関係が緊張して

せいだと信じたが「国営」だった」。苦しみは米国のででった」。苦しみは米国のでったエッサーの会社員になったエッサーの会社員になったエッサーの会社員になったエッサーの会社員になったエッサーの会社員になったエッサー

用」に深い懸念を示した。 知いもありそうだ。 日、死刑判決維持を非難 日、死刑の恣意的な利 し、「死刑の恣意的な利

経験になった」と語る。 自宅からボランティア 内野優さん (19) は「新野優さん (19) は「新野優さん (19) は「新野の五二ホームを着て、公型コロナの感染者が増えがあった。駅や会場で着にがあった。駅や会場で着に折があった。駅や会場で着でも、から、選手やコースででも、選手やコースでも、選手やコースを表した。 も起きた。同じ仕事に従 事した東京都の男性会社 前した人の半分ほどは地 方から来た人で、都心の 道に慣れていないようだっ たという。

準備不足は否めず「最常に大会関係者を喜ばれた」とこぼした。東せた大会関係者を喜いからが、ピッカードを渡した。東にがありした。「自分なりのおもてなしはしたつもり」と振り返った。

と伝えた。い渡される可スパバ氏に近った罪などであるという。

係者の送迎車による事故ティアが運転する大会関間中、ボランた」と振り返った。 故関

悪の根源ではないと気付 で、エジプトなどの独裁 で、エジプトなどの独裁 で、エジプトなどの独裁 な意見に触れ、米国が諸 お意見に触れ、米国が諸 は 11年だった。

、表、国際社会の理解を求 が、大力人の健康被害の が、大力人の健康被害の が、大力人の健康被害の でトナム人の健康を背 で、かつての対立の構 で、かつての対立の構

「一審の事実認定ははっきいた。 「一審の事実認定ははっきいた。 「一審の事実認定ははっきいた。」 「一審の事実認定ははっきいた。」 「一下で、量別も一方で、量別もは、 「一下で、量別も一方で、量別も一方で、量別もは、 「一下で、量別も、 「一下で、量別も、 「一下で、」 「一下で、) 「一下で、 「一下で、 「一で、 「一で、

米国で「ラムダ 株」注視

7月確認、対デルタは失敗

0

0

キロ級での

V

· 2 目標

元に栄冠

報告

位だった。

朝を逃して昨季2//。 国内リーグで

ア村米ム上国

(左から2人目)ら日本ナイン=横浜スタジを破って金メダルを獲得し、喜ぶ山田(中央)、

夢田

金 メ

だっつ

16歳のときデモで当局は、ネットでシシ政権を 地判した民主活動家の は、ネットでシシ政権を は、ネットでシシ政権を は、ネットでシシ政権を が東が相次ぐ。カイロに

CNNテレビが伝えた。 までに米国で確認された。 までに米国で確認された。 サコロナウイルスの変異 リフシントン共同】新

でとう

Unity in Diversit

0

柔道

盒メダルおめ

ア

ロン

ダル目指してガンバレ!

「ション」「す也の」「ダリストのウルフ・ラ」

同

京

0

0

山

滝

が好救

日級金メ

6

0

年

3

ででいるとの声が に失敗しているとの声が に失敗しているとの声が に大敗しているとの声が に大敗しているとの声が でも南部アトレビが伝えた。 でも南部アキサス州では では、日本では では、日本では では、日本では では、日本では のが、詳しいことは分かっ のが、詳しいことは分かっ ていない。

する兆しが見えた時 月初旬に社会が正 ワクチン接種が進み では新型コロ あった。 では新型コロナのでは新型コロナの

C)によると、7日平均の1日当たり感染確認者の1日当たり感染確認者を9月中旬までに義務化すると発表した。オースティン国防長官は声明でで準備の整つた部隊が必ずると発表した。オースを9月中旬までに義務化すると発表した。オースを1日を守るためには健康で進備の整つた部隊が必りによびよりによると、7日平均によると発表した。オースを1日を守るためには健康で進備の整つた部隊が必りによびよりによると発表した。カードによると発表した。

要だ」と呼び掛けた。 1回接種した人は全人口 の6割近くに達したが、 ワクチンを少なくとも 日)のコリンズ所長は トンデルタ株の封じ込めに している。ひどい代償を かデルタ株の封じ込めに と指摘。デールタ株へのワクチンの強 がアクチンの強 が、りの強 いデルタ株の封じ込めに と指摘。デールタ株へのワクチンの効果 を強調し、接種を促したが、

ンドン共

バルサ退団、

S X

G

に

|で勝ち越した。向井||に4|2で競り勝 井二 が 発打

校野 7球選手 を 重初出場 を を を を に 進んだ。 権が (山梨) 場の新田 開 が2回戦 ア勝つた。田は静岡 幕

玉 高 日 山 など2 回 戦

| 日大山州 | 日大山州 | 日大山州 | 日大山州 | 取)を4―1で下した | 京、継投で逃げ切った。 | 日本航空は春夏通じて | 日本航空は春夏通じて | 日本「「一」 | 「一」 | 「一



が中前に先制打を放つ。投手船木佑、捕手船木洸= 甲子園(共同)

ビンチー転、夏の初陣飾る 田

共 同 = -伊藤貴】 「奇跡 狙勝を う。 追と

新田一静岡 8回表新田1死満塁、入山が右翼 に勝ち越しの2点二塁打を放つ=甲子園(共同)

安の空白に乗じ、アルカイダ系組織の無差別テロイダ系組織の無差別テロが激増した。治安専門家が激増した。治安専門家は「逆にテロが勢いづいた」と指摘する。 コート・アラム(85)と指摘する。 は9万人を超える。 マ消える記憶 で続発したテロの死者は9万人を超える。 マガえる記憶 被告 刑維 いた」と振り返る。 性急な民主化の動き はシリアなどで内戦を引 が14年に台頭したのは、 イラクとシリアの混乱が イラクとシリアの混乱が 大きな要因だった。 カイロの下町に、同時 カイロの下町に、同時 カイロの下町に、同時 もう10年以上、誰も取 もう110年以上、誰も取 がでかな若者だった。 にないない」と語った。 にいない」と語った。 にいない」と語った。 立 越 変でも続く苦し 枯れ葉 **刹散** 布

た刑し 判 をり 言1 い9 い渡されている年1月に死

(25) = 了徳寺大職 = たび10日、出身地の東京が10日、出身地の東京があめでとうという言葉をがある。たくさんの方からがただき、改めて自分のが地元の葛にという言葉をからしまがらした。

カーのスペイン1部リー だ、バルセロナを退団し が、フランス1部リーグ が、フランス1部リーグ か、フランス1部リーグ か、フランス1部リーグ か、フランスのレーグ か、フランスのレーグ か、フランスのレーグ か、フランスのレーグ か、フランスのレーグ か、フランスのレーグ か、フランスのレーグ

た100キロ超級への変に を100キロ超級への変に も100キロ級でやってい く可能性が高い」と話し、 での感覚を確かあい」と話し、 での感覚を確かあい」と話し、 での感覚を確かあい」と話し、 での感覚を確かあい」と話し、 はたい」と慎重に語った。

日大山形—米子東 1回裏日大山形1死二塁、佐藤

再ク

とを誇った。 とを誇った。 とを誇った。 とを誇った。 とを誇った。 とを誇った。 とを誇った。 とを誇った。 りだった。 にいう気持ちでは、殊勲打につないを引を貫いた。 の底力はかつてのまえて右翼線 を当と断言した。 を断言した。 を当させるが、長谷 と断言した。 を当いってくれた」 とができた」と好球必打のつなができた。 を対し、殊勲打につない。 をができた」と好球必打のつなが、長谷 という気持ちで臨んだ。 を引いた。 を引いた。 を引いた。 を当な必ずのもい。 を引いた。 を引いた。 を引いた。 を引いた。 を引いた。 を引いた。 を引いた。 を引いた。 を引いた。 を必った必然の のまった。 を必った必然の のも、 を必った。 を必るべい。 を必る、 を必る。 を必る、 を必る、 を必る、 を必る、 を必る。 を必る。

しか異ってたもか線甘なし

できた」 滝

[は182センチ、 ・集中した投球が ・変したという強い

き 出 れ風左

150キロを出

りの夏の甲子園、それも 開幕試合だ。意地がぶつに がり合い、簡単には勝て 発の斎藤が4連打を浴びい るなどして1点を失った。 に3者連続三振で締めくい なおも無死満塁のピンチ。 に3者連続三振で締めくい なおも無死満塁のピンチ。 に3者連続三振で締めくい。 なおも無死満塁のピンチ。 に3者連続三振で締めくい。 なおも無死満塁のピンチ。 なおも無死満塁のピンチ。 なおも無死満塁のピンチ。 なおも無死満塁のピンチ。

体から全力で腕を振った。 「足立つことなく、強気 で押し、スライダーも使って寄せ付けなかった。こ で押し、スライダーも使って でから全力で腕を振った。こ したい」 ではない。あらかじめ方ではない。あらかじめ方ではない。あらかじめ方をと思っていた。(送球も) ると思っていた。(送球も) ではない。あらかじめ方とでは、と準備が実ったことが出せた」と準備が実った。

「長打になれば1点が 入る。意地でも取る」。長 人る。意地でも取る」。長 入る。意地でも取る」。長 した走者もアウトにした。

捕手の三塁悪送球な が飛んだ。 が飛んだ。 が飛んだ。 が飛んだ。

2 で迎 えた七

本代表として金メダル獲 得に貢献したヤクルトの 得に貢献したヤクルトの と と と と して大会を報告。同僚に は練習前にメダルを披露 は練習前にメダルを披露 して大会を報告。同僚に と して大会を報告。同僚に と して大会を報告。同僚に

五輪代表組がチームに合流

という。「今日、我にそれのから、「今日、我にそれのから」

ででは、 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でい。 でいる。 でいる。 でいる。 でい。

ムを着て練習したら、やっぱり楽しい。この仲間で するプレーを先頭に立っ するプレーを先頭に立っ するプレーを先頭に立っ。 するプレーを発頭に立っ り寄せた。新田は七回の ががいた。新田は七回の がで踏みとどまり、直後 はで踏みとどまり、直後 はで踏みとどまり、直後 に勝ち越し。甲子園初出 に勝ち越し。甲子園初出 に勝ち越し。甲子園初出 で踏みとどまり、直後 に勝ち越し。甲子園初出

こ 祝福され「五輪で活躍して金メダルを取るのは一つな当に良かった」と喜んできてが。 達成できている。 さん 初出 優出後返川の繰

ANO XXIV - Nº 5791

曲 太平 へ連携

【東京、ワシントン共同】 で義偉首相は10日午前、いて「素晴らしい成功を収いて「素晴らしい成功を収いて「素晴らしい成功を収いて「素晴らしい成功を収けるた。日本政府、国民に日本には日米同盟を強化し、と伝えた。と

で 尽くしたい」と述べ、米国 日に開幕する東京パラリン な大会実現に向けて全力を な大会実現に向けて全力を な大会実現に向けて全力を から いっぱい と述べ、米国 でもてなしており、ジル夫 大統領夫人も同席。ジルガス統領夫人も同席。ジルガス 月23日の東京 主人が7月23日の東京 大統領夫人も同席。ジルガス 来日した際、首相と真理 でもてなしており、ジル夫 人は訪日中のもてなしに感

謝すると伝えた。 人は訪日中のもてなし を交わしたのは、6月に英 国で開かれた先進7カ国首 国で開かれた先進7カ国首 感染対策を万全に行い、安 を安心な大会を実現する と伝達し、バイデン氏は支

全安心な大会を実現すると伝達し、バイデン氏は支持した。

「首脳電話会談について、バイデン氏が東京五輪の成功をたたえ、パラリンピックをたたえ、パラリンピックをたたえ、パラリンピックをたたえ、パラリンピック

策する姿がSの人物が東京ク委員会(Iの人物が東京 銀バ 五輪相 座 散八 ?SNS上! SNS上で広っれるマスク姿 IOC)のバッ 「本人が判断」 策氏 かが

加藤勝信官房長官は会 を利用ないたが 一大会関係者は入国 をの上で「バッハ会長は たた人国後15日を経過して に入国後15日を経過して に入国後15日を経過して た会関係者の行動は厳し で外出した違反者が参加 が登別であると指摘。 で外出した違反者が参加 はを剥奪されたケースも

党副部長は10 場が設定 地朝鮮の金工

は、 ・韓両軍は10日、テロなど、 ・韓両軍は10日、テロなど、 が、訓練を始める。13日まで、 に続き、16日から朝鮮、 半島有事を想定した合同、 半島有事を想定した合同がら朝鮮、 が、演習が事実上スター 0妹、思正思朝 朝与鮮 鮮正労

域の平和と安定を破壊するす代価を支払うことになず代価を支払うことになずの表れだとして「必談話は、演習は米国の敵談話は、演習は米国の敵

中央通信を通じて談話を 発表、韓国に「強い遺憾を 対処するため「国家防衛 対処するため「国家防衛 が強力な先制打撃能力」 の強化に拍車を掛けると述 で、核・ミサイル戦力強化 末。硬軟を織り交ぜながら お。硬軟を織り交ぜながら お。では、7月27日に南北 りに復旧させた一方で、金 が1月1日の談話では、7月27日に南北 米韓演習の中止を改めて要な。特にでは、7月27日に南北 米韓演習の中止を改めて要なる。特にでは、7月27日に南北 米韓演習の中止を改めて要なる。特にでは、7月27日に南北 米韓演習の中止を改めて要なる。特にでは、7月27日に南北 米韓演習の中止を改めて要なる。特にでは、7月27日に南北 米韓演習の中止を改めて要なる。特にでは、7月27日に南北 米韓演習の中止を改めて要なる。

一みられる。

英正氏の談話を受け、与党 場直では通信復旧や金 地で、北朝鮮の三いなりとなっ でいる点や、延期した場合 に「北朝鮮の三いなりとなっ でいる点や、延期した場合 に「北朝鮮の三いなりとなっ でいる点や、延期した場合 に「北朝鮮の三いなりとなっ でいる点や、延期した場合 に「北朝鮮の三いなりとなっ となどを考慮。新型コロナ となどを考慮。新型コロナ ることで、北朝鮮への刺激 ることで、北朝鮮への刺激 ることで、北朝鮮への刺激

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

Rua da Glória, 332, Liberdade, Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil TEL: (11) 3340-6060 Site: www.nikkeyshimbun.jp/ Facebook: www.facebook.com/NikkeyShimbun/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Aldo Shiguti - MTb 36.982 Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br

広告に関する連絡、問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado

WEB Impressa Digital (PDF)

Assinatura Anual Semestral R\$ 1100,00 R\$ 550,00 R\$ 480,00 R\$ 900,00 R\$ 500,00 R\$ 270,00

Nikkey S

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 11 DE AGOSTO DE 2021

R\$ 6,00

ての緊張感や心の込め方が、野豪俊局長と当時の次長を野豪俊局長と当時の次長を野豪俊局長と当時の次長を野豪俊局長と当時の次長をが重注意処分とし、「人工を厳重注意処分とし、「人工を厳重注意処分とし、「人工を厳重注意の公として、名古屋入管の佐田のの公とのといる。

も同日、記者会見し「入かっかっとはできるの妹2人个十分だった」と述べた。

名古屋入管に収容されたウィシュマ・サンダマリさんが死亡した問題 で、公表された調査報告書を掲げる指宿昭一弁護士。中央左は妹の

ワヨミさん、同右はポールニマさん= 10 日午後、国会(共同)

を報告書と言えるのか」と 疑問を呈した。遺族代理 していない」と批判した。 ウィシュマさんは今年3 ウィシュマさんは今年3 でいない」と批判した。 でいない」と批判した。 でいない」と批判した。 でいない」と批判した。 でいない」と批判した。 でいるが診療を要請すれば幹部へ でいっておらず、現場で不 要と判断すれば報告しない での受診を求めても が、土曜のための誇張や が、土曜のための誇張や が、土曜のため医療従事 でのでも が、土曜のため医療での受診を求めても が、土曜のための誇張や が、土曜のため医療であるのに、 でいた。 でいない」と批判した。 でいるが対点高や外 でのでいると、収容者 でいた。 ででも でのできるための誇張や でいた。 でいた

ロナ長期化

民差拡

口

2員を下

の0・05カ月に 引き下げ幅は が観は

企業のボーナス水準が公務 う国会と内閣に勧告した。う国会と内閣に勧告した。 う国会と内閣に勧告した。 けば、4・30カ月とするよ

・ 比べて拡大し、コロナ長期 ・ 比べて拡大し、コロナ長期 ・ との差がわずかだとして 一方、月給は民間企業水 ・ でかけられた。 でではず、2年連続で据え で据えり実施されれ で据えりまかされれ

かった。丸川珠代五輪相はがった。丸川珠代五輪相は は、地方公務員の給与水 地で定の参考にもなる。 世で定の参考にもなる。 人事院が従業員50人 以上の約9600事業所 が出すると、民 のボーナス支給割合は 4・32カ月で、現行の国 家公務員水準(4・45 業がある一方、製造 類型コロナ感染址 新型コロナ感染址 大きく落ち込 り1 公務員より19円だ)を下回った。月給は 8る一方、製造業を中入きく落ち込んだ企室コロナ感染拡大で業

を行うことができたと伝えたとも明らかにした。 日本政府によると、電話に を行うことができたと伝えたとも明らかにした。 日本政府によると、電話に 日本政府によると、電話に 日本政府によると、電話に

見で、大会関係が大会関係

事実上

開 始

の指示であることを示唆ししたとしており、金正恩氏任」に基づき談話を発表

揺さぶりをかけてい

眉た

大潮の

宝なるため、圧の接近と

日

の予想最大風

速

PDF 版紙面

新聞を読もう

80ミリ、

東北150ミ

変わった。

北海道200ミリ、北陸予想雨量は、多い地域で、11日朝までの24時間

東の海上で、温日午前9時、日

温帯低気圧に温帯低気圧に

メートル、東北5メートルトルで、11日は北海道8トル、近畿、中国5メー

トルで、

を見込む。

反発

核強化警告

力の規模を縮小し 韓国メディアに

万演習は参加ら

行 う 予 加 兵

によると、

小して

定。

の呼び掛け

母けで実現した。 約15分間。米側 政府によると、電話

心に輸出回復などで堅調 な業種もあり、民間の月給 は全体として一定水準が 持されたとみられる。 ため変動が大きかった。 取府は近く給与関係 政府は近く給与関係 で下する国家公務員が休暇 を取りやすくする制度をかった。 の対することができ、頻繁な通 を取りでき、頻繁な通 を取りでき、頻繁な通 を取りでき、頻繁な通 での対 が必要な場合はさらに での取得もでの取得もで



第 103 回全国高校野球選手権大会の開会式で選手宣誓する小松大谷の木下仁緒主将= 10 日午前、甲子園球場(代表撮影・共同)

本、 影 で大 暴 (風や高 一雨警戒

本の太平洋側で潮位が高く側、11日にかけては北日 なる見込み \mathbf{O} 日にかけては北日は西日本の日本海 波 も

も高い「緊急安全確保」が大雨・洪水警戒レベルで最 10日は青森県七戸町で - は、北海道8メートル、東 - 北、関東甲信、北陸6メートル、東 - トル、近後、 1 0 日の波の高さ 道25メ トル トル)、東北、 (35メー トル)、 海 5 関

(最大瞬間) 風 速 北陸23メー (35メー) は、北海

順延となっ |風9号の 日程で、□▼ れれ

新型コロナウイルスの感染者対応などに取り 組む医療従事者らを励まそうと、予告なしの サプライズ形式で打ち上げられた花火= 10 日夜、名古屋市(共同)

スリランカ人女性死亡調査

示を求めている。

内で記者会見し、出入国内で記者会見し、出入国内で記者会見し、出入国力を見せた。

めておらず、今後も紆余曲が、指宿氏の立ち会いも認めておらず、今後も紆余曲にいる

折が予想される。

シュマさんを診察した医師

に面会した。

ています。本当にお帰りなのグラウンドを埋め尽くし会長は「49代表校の選手が2年ぶりに甲子園球場の大田英二

強く求めた。

と全量の開

示を

言えるのなっこれ

のか」と疑問を呈し、これで調査報告書と

葉に力を込めた。
東に力を込めた。

調に関する情報共有の不備も認めた。死因の特定には至機意識に欠けた」として全入管職員の意識改革を求め、を担当職員が誇張だと疑い、からかうような発言をしてい出入国在留管理庁は10日、調査報告書を公表した。 は (33) が死ランカ人女性ウィシュマ・サンダマリさん(33)が死ランカ人女性ウィシュマ・サンダマリさん(33)が死 名古屋出入国在留管理局(名古屋市) 特定には至らなかった。 3)が死亡した問題で、の施設に収容中のスリ め、医療体制や体でいたと指摘。「危体調不良の訴え

るもので生命に危険はないと考えた」「幹部への報告で が「鼻からカフェオレを出したウィシュマさんに、職員たつよともあり、「人権意識に欠ける不適切な発言」とが現した。 先の通常国会では収容を必要求。拒否した政府、与党が死亡前の映像開示を要求。拒否した政府、与党は法案成立を断念した。

良者への運用に改善点があっている。報告書は体調不中に死亡。報告書は体調不ら、2度目の申請が不ら、1度目が不ら、1度目が不ら、一個が発力がある。 は、 は、 は、 なれ、 がししたウィシュマ・ 大会でリさん(は、 なれ、 がの」 一。 名古屋出入国 では、 がの」 でも、 がの」 でも、 でしたウィシュマ・ でも、 がの」 でも、 でしたウィシュマ・ でも、 でいる、 でいる。 でいる、 でいる。 でいる、 でいる。 でいる、 でいる、 でいる。 でいる。

ん妹 報告書に不満、提訴辞さず に 2 何と記 報母 告 3

実を知るために日本に来た(28)は姉の死因が特定はれなかった点に触れ、「真のなりであるが特定のない。

コロナ厳戒

子園大会で、高校球児が 中止。2年ぶりの夏の甲 中止。2年ぶりの夏の甲 中止。2年ぶりの夏の甲 中止。2年ぶりの夏の甲 中止。2年ぶりの夏の甲 中止。2年ぶりの夏の甲 中止。2年がりの夏の甲 中止。2年がりの夏の甲 2年ぶり高校球児躍

動 進。球場内を1周せずに が野に整列した後、本塁 方向へ前進した。選手宣誓 した小松大谷(石川)の 中子園という夢がなくなり、泣き崩れる先輩たちの 多がありました。しかし、 私たちはくじけませんでし 「この夢の甲 当初は9日に開幕する予定だったが、台風9号の予定だったが、台風9号のた。大会は休養日3日をた。大会は休養日3日をた。大会は休養日3日をで、決勝は26日に行われば、決勝は26日に行われる。 なった。

るなどして、応援が可能と 10人以内に制限して、対 10人以内に制限して、対 10人以内に制限して、対 10人以内に制限して、対

大会前や期間中には、 大会前や期間中には、 では禁止されたブラスバー会では禁止されたブラスバー

屋市で10日、予告なしのルスの感染者対応やワクチルスの感染者対応やワクチルスの感染者対応やワクチルスの感染者対応やワクチルスの感染者対応やワクチルスの感染者対応やワクチルの感染者対応やワクチルのでは、

名古屋で サプライズ花火 医療者励ます 1400 発

午後7時半から約150の花火もあった。 医療従事 色の花火もあった。 医療従事の 世上がられる 1 4 0 0 発が上がので、 色とりどりので、 色とりどりので、 色とりどりので、 色の花火もあった。 市や地元有志でつくる実 担当者は「イベントが軒並 担当者は「イベントが軒並 でである。市 でである。 でである。 でででした。 ででした。 ででした。 ででした。 ででした。 ででした。 ででした。 でのでした。 でのでのでのでのでした。 でのでのでのでのでした。 でのでのでのでのでのでした。 花火約14 (京会議場で、色 ば」と話した。

プライズ形式で花火が打 白事がの国